



Extrait du OIEau

<http://garonne.oieau.fr/spip.php?article2134>

Renforcer les compétences aux métiers de l'eau et de l'assainissement à l'international



- contenu - Actes des cc

les - 2012 - 6ème Forum Mondial de l'Eau - Les événements parallèles de l'OIEau et de ses
Date de mise en ligne : vendredi 2 mars 2012
partenaires -

OIEau

Espace France - 15 mars 2012 - 11h à 12h20

Evènement organisé par l'OIEAU

Cet événement est organisé en lien avec la priorité d'action

CS 3.3 - « Formation professionnelle »

L'efficacité des Services Eau et Assainissement demande une optimisation et un renforcement permanent des compétences.

La formation professionnelle est un outil essentiel pour atteindre cet objectif. En France et dans le monde, les besoins en formation pour toutes les catégories de personnels sont considérables et peuvent être satisfaits grâce, entre autres, à la formation continue des personnels en place, qui permet une réelle progression des qualifications.

French Pavillon - 15th March 2012 – 11:00 to 12:20

Event organised by the IOW

This event is organised together with action priority

CS 3.3 - "Vocational training"

If Water and Sanitation services are to be efficient, then skills need to be permanently optimised and enhanced.

Professional training is a key tool in achieving this goal. In France and worldwide, the training requirements for all personnel categories are considerable. Continuous training of the personnel in place is one of the ways of meeting this need and of improving the level of qualification.